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Mesa de debate / Erubiel Lorenzo Alonso (Diputado – 

PRI) / Gustavo de Hoyos (Diputado – MC) / Arturo Ávila 

(Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Hay que decirlo con 

claridad, México ya atravesó por esas circunstancias cuando fue 

el primer mandato de Trump. A fin de cuentas logró resolverse y 

lo que sucedió inmediatamente después fue el inicio de la 

negociación del T-MEC, entonces primero creo que no debe 

cundir el pánico como dirían los clásicos, hay que atender ese 

tema, me parece que la respuesta que se dio después del 

anuncio por parte de la Presidenta de la República fue la 

adecuada”. Afirmó Gustavo de Hoyos. 

 

“Yo creo que es un tema muy importante, yo creo que primero el 

gobierno de la República tiene que cuidar con alta fidelidad la 

diplomacia y la comunicación con nuestro principal socio 

comercial, coincido con Gustavo, nadie se pone un tiro en el pie, 

pero recordemos cómo es el presidente Trump, el inicio es la 

salida para cerrar una buena negociación para su país”. Señaló 

Erubiel Alonso. 

 

“Habría que ver la evolución de los tratados de libre comercio 

que ha tenido nuestro país y entender primero el NAFTA, porque 

así se llamó finalmente, cómo fue evolucionando y cómo fue 

caminando, hoy hablar de un NAFTA y hablar de un T-MEC como 

el que tenemos implica entender que las cadenas de suministro 

están totalmente integradas. Si Estados Unidos impusiera una 

tarifa arancelaria, el efecto inmediato sería sobre el consumo de 

Estados Unidos”. Argumentó Arturo Ávila. 

 

 
https://onedrive.live.com/?cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%2194

07&parId=75F18D3264FEE48F%219396&o=OneUp 
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